



Hoy, tras en el debate sobre la prórroga del estado de alarma

Casado acusa a Sánchez de incompetencia: "Con la salud de nuestros hijos no se juega"

- El líder del PP solicita en su intervención un minuto de silencio en el Congreso en memoria de los fallecidos tras comenzar el Pleno sin hacerlo
- Anuncia que apoyará la renovación del estado de alarma para que Sánchez gobierne con determinación y acote la pandemia "después de 45 días de ineficacia". "Hoy cumplimos con nuestra parte. Ahora debe usted cumplir con la suya", subraya
- Recrimina a Sánchez que no haya hecho referencia en su intervención al número de fallecidos por el covid-19: "Eso no es moral, esto no va bien"
- "España es el país del mundo con más víctimas por habitante. 34 días después, su gobierno reconoce que no sabe cuántas personas han muerto por el covid-19"
- "Aproveche bien estos 15 días más porque la paciencia de los españoles tiene un límite. Hasta entonces no hay nada que celebrar, ni nada que aplaudir. Más de 20.000 compatriotas fallecidos merecen nuestro respeto, nuestro homenaje y nuestro luto"
- Reprocha al presidente que no pidan disculpas por su nefasta gestión, por su tardanza en poner medidas y su incapacidad para comprar mascarillas que ha supuesto pagar 7 millones en comisiones a un intermediario que las tuvo que devolver. "¿Dónde está los 1,5 millones de test que hace dos sábados anunció en su homilía?"
- Hace una encendida defensa de la libertad de expresión y manifiesta que "el covid-19 se vence con mascarillas, no con mordazas"
- Le pide que deje de coartar la libertad de expresión a los ciudadanos en las redes sociales y que no utilice a la Guardia Civil para sus fines partidistas.
- Asegura que el PP no formará parte de "la orquesta que pretende el Gobierno mientras se hunde el barco" y le dice que no puede imponer a la oposición un programa de gestión "disfrazado" de un proyecto de reconstrucción
- Recuerda que hay estudios que argumentan que si las medidas se hubieran tomado tan solo una semana antes se hubieran podido evitar muchas muertes. "Pecan de incompetencia y ponen la propaganda antes que la gestión", le reprocha a Sánchez





- "¿Cómo es posible que Portugal tenga 700 fallecidos y España más de 20.000 si somos vecinos y compartimos frontera con en cuatro comunidades autónomas? ¿Cómo es posible que Alemania y Austria estén y saliendo de la pandemia y desde Australia se ponga a España como ejemplo de la peor gestión de la pandemia?", se pregunta
- "¿Por qué tenemos que enterarnos por el Senado italiano que España va a acudir al rescate europeo?"
- Lamenta que tampoco "vayan bien las cosas en materia económica cuando todas las previsiones de organismos internacionales predicen que España será el país peor parado"
- Exige que antes de hablar de rentas mínimas se paque la prestación de los 3,5 millones de personas con ERTE. "Todos los españoles tienen que avanzar a la vez, no que nadie avance", afirma.
- "Cada día seis mil empresas cerradas. Necesitamos liquidez y de los 200000 millones que anunció solo han llegado el 4.7 por ciento, la ministra de Trabajo da por cerrado el sector turístico hasta diciembre y cada día más de 100.000 españoles se ven afectado por un Erte"
- Resalta las incoherencias del Gobierno en la lucha contra la pandemia materia de cierres. "No es de recibo permitir la fabricación de coches y cerrar concesionarios o que no se pueda para gar una paga extraordinaria a los sanitarios o el sueldo bruto a los trabajadores de sectores esenciales"
- Exige a Sánchez que no busque chivos expiatorios en Europa cuando el BCE ha impuesto una línea de compra de deuda española, el BEI destinará 20.000 millones a España, o el MEDE tiene 25000 millones
- Explica que en Europa lo que le falta a su Gobierno es "credibilidad" porque de lo que desconfían los socios es de un Gobierno que dilapida 16.000 millones en los viernes electorales y sube el déficit cuando se crecía al 2% y aumentaba la recaudación
- Recuerda que el PP ya ha realizado el gran pacto. "Le hemos apoyado en las medidas más drásticas de la democracia. Le hemos dado todo lo que nos ha pedido. No puede pretender que formemos parte de la orquesta mientras se hunde el barco"
- Manda un mensaje de esperanza a los españoles. "Hay luz al final del túnel de donde el Gobierno no sabe salir", añade